

ENCUENTROS EL MERCURIO



Matías Reeves, Alejandra Pizarro y Daniel Martínez

POR QUÉ ES NECESARIO HABLAR DE LA MUERTE

MIÉRCOLES 2 DE ABRIL / 18:30 HORAS / ONLINE

En Chile y en otros países se han creado grupos para conversar sobre la muerte entre personas muy diversas. Quienes los impulsan creen llenar una necesidad muy profunda y afirman que enfrentar este tema permite vivir mejor. Matías Reeves, Alejandra Pizarro y Daniel Martínez integran organizaciones que abordan la muerte y aquí conversan sobre la importancia de hacerlo.

Matías Reeves: *Ingeniero Civil Industrial y Magíster en Gestión y Políticas Públicas de la U. de Chile. Master en Filosofía y Políticas Públicas (LSE). Cofundador de Educación 2020. Cofundador de Proyecto Mokita, una iniciativa de la sociedad civil que promueve el diálogo y la reflexión sobre la muerte. Autor del libro “Memento Mori”.*

Alejandra Pizarro: *Directora de empresas y organizaciones de la sociedad civil. MBA por la U. Alberto Hurtado. Presidenta de la Comunidad de Organizaciones Solidarias y voluntaria de Casa de Luz, organización que acompaña a niños y niñas en proceso de fin de vida y a sus familias.*

Daniel Martínez: *Médico psiquiatra, director del Instituto del Bienestar y del Grupo ¿Qué la Muerte nos pille confesados! Ex Director del Diplomado de Psicología Positiva y Bienestar de la Universidad Adolfo Ibáñez y Socio de la corporación 3xi.*

Valores: Socios Club de Lectores \$5.000*/Público General \$10.000

Suscríbese a Encuentros El Mercurio y Acceda a todos los eventos del mes por \$1000 el primer mes y a partir del 2do mes UF 0,24 mensual.

Venta de entradas y suscripción en +562 27536363, Casa Club Santa María 5542. Compra online y más información en <https://encuentros.elmercurio.com> (El ticket permite ver los Encuentros en vivo o después de la transmisión)

*Para suscribirse a El Mercurio visite www.elmercurio.com